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私たちの飛躍の土台となるもの

杉 本 忠 夫国際理事（北海道・札幌ライラック）

今回は、ライオンズクラブの原点を再確認し理

解を深めた上で視野を広げるため、ライオンズの

基本的事項についてさらってみたいと思います。

●国際協会の創設：シカゴの実業家メルビン・

ジョーンズが、アメリカ各地にあったビジネ

ス・サークルに社会奉仕組織の結成を呼び掛

け、27団体がこれに応えて、1917年にライオン

ズクラブが誕生。これから3年後、カナダにク

ラブか設立され、国際的な組織となった。

●協会の目的（要点）：世界人類間の相互理解。

公民の原則の高揚。地域社会の向上。クラブ間

の友愛。自由な討論の場。無報酬の奉仕、個人

事業の能率化、道徳的水準の向上。

●地区ガバナーと議長：ガバナーは国際役員であ

り、議長はそうではない。

●協会はクラブをベースとし、クラブ優先で事の

処理に当たる。

●協会は世界のクラブを管理する。下部機構とし

て、準地区及び複合地区等があり、境界の方針

に従って管理、運営を行う。世界全体は七つの

会則地域に分けられる。

●クラブの意志を集約出来るのが国際大会、また

最高の決裁機関は国際理事会である。その下に

は執行委員会があり、閉会期間中には理事会に

代わってその職務を代行する。

●以下を国際役員と言う。会長、前会長、第1副

会長、第2副会長、国際理事、地区ガバナー、

国際本部長、幹事、会計、並びに国際理事会任

命による役員。

＊役員になる為には会員であることが条件です。

ガバナー以外のキャビネット構成員は国際役員

ではありません。

●国際理事の定数：理事の定数は34人。任期は2

年で、毎年半数が改選される。会則地域ごとに

定数がある。

＊今（08－09）年度の東洋・東南アジア地域の

理事は5人（日本3人、韓国及びマレーシア各1

人）09－10年度は6人（日本及び韓国各2人、

フィリピン及びマレーシア各1人）です。

●地区と単一クラブ：ライオンズの融和と協調を

目的として、ライオニズムの高揚のために、協

会の基本的活動方針に沿って、地区は地区内の

クラブ運営の円滑化を図る。

＊クラブは伝統や個性を大切にしながらプライド

を維持することが望ましいでしょう。

ここで、日本から選出された唯一の国際会長、

村上薫第 65 代会長（1981 － 82 年度）のメッセー

ジを紹介したいと思います。「我々ライオンズク

ラブが地域社会に奉仕するためには、リーダー

シップを十分に理解し育成する必要がある。常に

研鑽を積んでいくことが大切である。一人ひとり

のメンバーがリーダーシップを発揮すれば、クラ

ブはさらに強力なものとなり、地域社会に対する

奉仕はより効果的なものとなる」

今度のクラブの運営にはリーダーシップを発揮

され、大胆な合理化にも取り組む姿勢が極めて重

要だと思います。また、新たに就任される次期ク

ラブ会長を始め役員の皆さんは、最近の経済、金

融危機等を考慮され、クラブ運営をより確かなも

のとされるよう望んでおります。
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キーワード「CO2削減は身近なところから」
取り組み結果報告について

粟 嶋 道 和336－ B地区環境保全委員会委員長

今年度、森岡ガバナーのキーワードである「環

境保全」に取り組む環境保全委員会の提案に対し

まして、貴クラブ、会員の皆様のご理解とご協力

を賜り、感謝申し上げます。

さて、皆様の取り組み結果をまとめるに当り、

下記のとおり報告様式を作成いたしました。当初

11月に中間報告をいただく予定でしたが、諸般の

事情により取りやめといたしました。クラブ会長

におかれましては、会員の皆様に今一度取り組み

啓発をお願いいたします。また、環境保全の為の

この活動を引き続き御継続いただけたら幸いです。

つきましては、貴クラブにおける平成 21 年 2

月末までの取り組み結果を集計いただきますよう

お願い申し上げます。

ご不明な点は、各環境保全委員までご連絡くだ

さい。

様式

キーワード「CO2 削減は身近なところから」取り

組み結果報告書

7R　1Z　　クラブ名　鳥取いなば LC

担当者　環境保全委員長　谷尾喜次

会長名　安田　勤

参加人数　正会員　81 人中

参加人数　24 人（30％）

CO2 削減　1,339,915g　　経済効果　92,387 円

健康を考えて

田 渕 吉 男

昨年末に体調が悪くなり、いろんな病院にも

通っていましたが最終的には腸に大腸菌Ｏ 25 が

進入していることが分かり、その治療ですっきり

はしましたが、腸の活動が悪いので歩こうと私自

身考えて会社から自宅まで往復 4.6km を 1 週間

半続けています。

最初はえらかったですが健康を維持する目的で

歩き始めました。

会社から家までは 22 ～ 25 分ぐらいかけて休み

なく同じペースで歩く辛さもありましたが、歩く

ことでいろんな風景も目に入り車の時には感じて

いなかった場面も見ることが出来ます。

また、車の使用も減ることで経費削減と CO2
削減にも貢献できます。基本は休みの前日は車で

帰り、その後に歩くようにしています。

また、休日・祭日には朝は歩き、夕方は自転車

での運動を基本に心がけて中途半端でリタイアし

ないように歩くことの楽しさをこれから実感し健

康管理を通して体力作りを目標に頑張って行こう

と思いますのでよろしくお願い致します。
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佐渡ヶ嶽部屋の朝稽古のスナップ

十両 境沢

十両 大翔湖（旧森）

大相撲春場所琴光喜関応援観戦記

矢 野 信 也

3 月 20 日大阪府立体育館で開催されている大

相撲春場所に大関琴光喜関の応援に行きました。

鳥取琴光喜関後援会では毎年春場所に応援バス

を出していますが、今回は大関になってからの初め

ての角番であり4月には結婚式があるなど一大ピ

ンチであり、何時もとは違う応援団となりました。

朝 5時 30 分駅南から貸し切りバスで 40 名一路

大阪府松原市の善宗寺内にある佐渡ヶ嶽部屋に向

かいました。9時過ぎ部屋に到着し、琴光喜、琴

欧州、琴奨菊、十両の琴国、琴春日等の朝稽古を

観戦し激励の後力士と一緒に名物のチャンコ鍋を

頂きました。

十両の土俵入り前までの時間を利用して、道頓

堀極楽商店街（旧中座跡）で時間調整し府立体育

館に入りました。道頓堀極楽商店街はレトロ調の

商店街をビルの中に造ったもので、中には寄席あ

り、ミュージカル劇場ありでなかなかユニークな

建物でありましたが、不況の波を被り今月一杯で

閉館となるようです。くいだおれ太郎と一緒にま

た一つの名物が消えることに成るようです。

大相撲は 14 時過ぎに会場入りし十両の土俵入

りからの観戦となりました。十両一番目の取り組

みが城北高校出身の星風（モンゴル）となりまし

た。十両では城北高校出身の大翔湖（旧森）、境

沢又佐渡ヶ嶽部屋の琴国、琴春日、幕内では大関

琴光喜、琴欧州等応援する力士がすべて勝ち気分

の良い観戦となりました。

琴光喜関も復活の兆しが見えてきましたので応

援団も安心して帰路に着くことが出来ました。今

回は全員が満足のいく旅となり、午後 9時過ぎ無

事に駅南広場に到着し解散となりました。

夏場所には復活大関の勇姿、琴光喜関の登場を

期待します。皆様の応援を宜しくお願いします。



－ 5 －

三却は不吉の前兆なり

石 賀 伸 也副ライオンテーマー

囲碁用語に駄目という言葉があります。

全く価値のない所を駄目というのです。みなさ

んも日頃よく使っているダメというのは囲碁から

来ている言葉です。ですから、囲碁を全然知らな

い人でも少しは囲碁と関係があるわけです。とこ

ろで却（コウ）というのをご存知でしょうか？却

というのは、石を取られたり取り返したりするも

のですが、囲碁を複雑にしているものの一つです。

石の攻め合いに関して、却が一つ二つできるの

はざらですが、三つできるのは滅多にありません。

私自身今まで何万局と碁を打ってきましたが、三

却に出合えたのは、たったの一回だけです。三却

と遭遇できる確立はゴルフで言えばアルバトロス

のそれに匹敵するでしょうか。もし三却ができる

と、将棋の千日手と同じようにいつまでたっても

同じことの繰り返しになるため無勝敗（引分け）

になります。

昔々、囲碁の好きな織田信長が当時の高手二人

を本能寺に招き対局させ、見学しました。何をそ

の局で世にも珍しい三却が出現したのです。そし

てその翌日…信長は、明智光秀の手によって暗殺

されました。（本能寺の変）。以来、三却ができる

と不吉の前兆と言われるようになったのです。

ちなみに私の場合はそういう事は起こりません

でした。

島根あさひ社会復帰促進センター
見学記

松 本 美 恵 子

先日、上記センターの見学をしてきた。同施設

は、JR 山陰本線・浜田駅から更にタクシーで 30

分ほどかかる。運転手に行き先を告げたところ、

すぐに反応がなく、しばらくして「ああー、刑務

所ね。」と言われた。

確かに、この長い名称からは、何の施設かわか

らない。

本施設は、民間の警備会社に施設の維持・運営

の一部を委託した我が国 3 番目の刑事犯収容施

設、要するに刑務所である。

行ってみて驚いた。今までの刑務所のイメージ

と全く違う。ここは、病院か、はたまた美術館か

と思わんばかりの明るく、開放的な建物である。

このセンターの売りは、受刑者を半解放し、社

会復帰に力を入れるところにある。

受刑者は、看守が付き添うことなく、一人で、

廊下を移動し、診療室、面会室などに行くことが

できる。受刑者の自律性、自主性、責任感などを

培うためだそうだ。

そのために受刑者は、IC タグをつけ、中央監

視室のコンピュータで受刑者の現在位置がすぐに

わかるようになっている。廊下、作業室、共同室

には、監視カメラがある。

受刑者には、一人ずつ個室が与えられている（2

畳半ほどの部屋にベッドと机、テレビ、便器付）。

窓には鉄格子は入っていない。強化ガラスだそう

だが、透明な窓なので、部屋から庭を一望できる。

15 センチほどだが、窓も開けられる。四季を感

じることのできるように配慮されている。

個室を出るとそこは、皆でくつろぐ吹き抜けの

ホール（共同室）となっている。食事もここです

る。ホール内でも動きは自由である。共同室にあ

る端末からは、本を借り出したり、日用品の購入

注文ができる。

午後 10 時以降は、全員個室に戻り、施錠される。

やはりそこは刑務所だった。



－ 6 －

診療施設も充実している。何と透析のための

ベッドと装置が 15 台もある。腎臓病を患ってい

る受刑者を全国から受け入れる予定とのこと。

ここは、26 歳以上の男子で、刑期が 1 年以上

7年以下の初入所の受刑者を基本とする。2000 名

の収容能力がある。昨年 10 月に開所されたばか

りで、現在 500 名ほどだそうだ。

窃盗、覚せい剤、詐欺の犯罪を犯した者が約半

数を占める。犯罪傾向が進んでいない受刑者を、

改善更生させて社会復帰を円滑にし、二度と犯罪

に手を染めることのないように指導・教育をする。

そのための多様なプログラムが用意されている。

そうすることが、安全な社会を築くことにつな

がるとの考え方からである。

刑罰の目的は、応報だけではない。昨今応報ば

かりが強調されるが、改善更生もまた、刑罰の目

的として重要である。

様々な境遇下で、犯罪を犯してしまった者が更

生へ努力し、立ち直って行くことを暖かい気持ち

で見守ってあげたい。本施設の成功を願いたい。

その気持ちは奉仕を旨とするライオンズの精神に

沿うものではないだろうか。

鳥取自動車道と2009鳥取・因幡の
祭典

森 田 紘 一 郎

先般、高規格幹線道路　鳥取自動車道の河原・

智頭間が完成し、供用が開始されました。

いよいよ、中国自動車道につながり、鳥取・大

阪間まで所要時間が 2時間 30 分になります。

その昔鳥取・因幡地方は日本のチベット、日本

の秘境といわれていました。時間軸の短縮は、人・

物・金そして情報のあり方が、激変します。一次

産業から三次産業、四次産業の激変の物語の始ま

りが、自動車道開通であります。鳥取因幡地方に

ある民族・風俗・文化等を祭りとして通年を通じ

て発信する企画です。

2009 とっとり・因幡の祭典の内　砂の美術館、

砂造フェスティバルは、辛うじてメジャー化しつ

つありますが、他の郡部の祭り等が何とも？であ

ります。

観光について、点から線、面に滞在型観光に等

と云われています。観光流通のシステムや商品の

創造・造成の知見が未熟未発達であり、この辺の

考え方を早急に理解し激変に対処・対応したいも

のです。

域内イベントを所謂着地型の旅行商品とするシ

ステムが必要で、行政・方々の理解が、及ばない

内向的なイベントになっているのは残念です。長く

なりますのでこの辺で終わります。ご精読　謝々。

再入会にあたり

西 原 淳 吉

この度当クラブに再入会することになりまし

た、西原淳吉と申します。再入会にあたりまして、

安田会長をはじめ、各理事の方々のご協力を頂き、

誠にありがとうございました。また、前回に引き

続き、再度スポンサーを務めていただきました森

田君、あなたの長きにわたっての熱心で親身なア

ドバイス、大変に感謝しております。

先日の例会に参加して、以前はお見かけするこ

とがなかった女性会員の方がいらっしゃったこと

に驚きました。また、初めてお会いする方も多数

おられ、時の流れをしみじみ感じた次第です。以

前と変わらす元気のよい方、容姿が少しも変わっ
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3月第1例会（5日）

・安田　勤…3月会報の表紙をかざりました。

・粟嶋道和…336－B地区環境委員長よりエコライ

フカレンダー付CO2削減に御協力ありがとうご

ざいました。

・渡邉哲次…孫が大学へ合格致しましたので。

・田中敏明…今日は高校受験日です。現在、長女 

佑果が、東高で格闘中と思います。メンバーの

皆様の応援で無事合格できますよう宜しくお願

いします。

・横山賢二…2月ゴルフコンペ　大量のハンディー

とメンバー（安田会長、山本孝夫さん、西原淳

吉さん）に恵まれて優勝する事が出来ました。

・松村　明…3月一日に行われました麻雀大会で

二位になることが出来ましたのでドネーション

いたします。本当によくついた一日で決して実

力ではありません。

・塚野真樹…ガイナーレ鳥取のシーズンがいよい

よ三月十五日から始まります。明るい話題をご提

供できるよう全力で頑張りますので、是非スタ

ジアムでのご声援宜しくお願い致します。その

為にチケットが必要です。ご案内しております

会員へのご入会を何卒宜しくお願い致します。

・壱岐昇一…中国語文化研究会が去る3月1日に行

われました。第1位 大月会員、第2位 松村会員、

第4位 表会員でありました。とても楽しい大会

でありました。

3月第2例会（19日）

・田中敏明…長女、佑果が無事東高に入学できま

した。前例会では試験当日だったので、皆様に

発表して多数の方々に心配して頂き、申し訳あ

りません。あと、もう一人は6年後ですが、次

回は合格発表後に連絡します。皆様ありがとう

ございました。

・山下教幸…今日は色々な学校で卒業式が行われ

ている事と思います。卒業生のみなさんおめで

とうございます。実は息子も卒業式です。今頃

は卒業式も終わっている事だと思います。メン

バーの山本敏和さんにお世話になり就職もきま

りました。4月からは社会人です。ガンバレー。

・木下義章…私も歳とったなあ～。内孫・外孫の

二人が高校生になりました。

・木下義章…お陰様で、当社アサヒメッキ創立50

周年を迎えました。ありがとうございました。

・砂田典男…昨年3月の例会にて年金特別便の記

載漏れの件を皆様に報告しました。覚えておい

ででしょうか。5000万件の確認中の記録の中

に、あなたの記録を結びつく可能性があるた

め、お知らせします。との便りが届いてから1

年。その後社会保険庁がどのように対応するの

か気長に待っていた所、今年の誕生日3月3日付

けで調査報告書が届きました。貴殿の申告書を

調査した結果、御社が1984年法人化する前の欠

落していた11年分の国民年金加入実績を認めま

す、との事です。当たり前のようですが私が不

服申請をしたから調査をやり直し良い結果に成

りました。申請しなかったらどうなっていたで

しょう。あと1年で年金受給年齢になります。

ていない方（また反対に、年を取られた方も）、

…久しぶりの再会で、たくさんの方々にお声をか

けていただき、本当に懐かしいひとときを過ごす

ことができました。

今後とも公私にわたり、ご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願い申し上げます。
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◎4月誕生祝…1日藤森、2日松本信、3日田中克、

4日林由、9日木下義、森田紘、14日永美、

18日松本繁、26日林憲、28日田渕、30日山本隆

◎4月結婚記念日ライオン…1日山本孝、

7日安田、10日房安　山本俊彦　渡邉、

13日田渕、26日米井、28日住谷

◎同好会だより

・4月のクラブゴルフは、4月26日（日）　砂丘　

9：00スタート

★3月5日　第981回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率65.1％　M後率80.2％）

※2007～2008年度会員優秀ラベル・ピン伝達

下田哲也　2007年度スポンサー6名

※2メンバーキー賞伝達　安岡敬恒

＜委員会報告＞

・出席大会…第54回地区年次大会交通・宿泊アン

ケートについて

・環境保全…336－B地区合同アクティビティCO2
削減集計表回収について

・6LC合同アクティビティ「鳥取砂丘一斉清掃参

加」について

日　時　2009年4月5日（日）　9：00 集合

　　　　開始式 9：15　清掃 9：30～11：00

集合場所　市営駐車場

・鳥取砂丘一斉清掃代表者会開催について

日　時　2009年3月17日（火）14：00～15：00

場　所　福祉文化会館　　出席者　谷尾

・4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月19日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

社会福祉…鳥取いのちの電話よりお礼状

・「2009チャリティーグランドゴルフ大会」開催

と協賛広告のお願いについて

日　時　3月31日（火）（小雨決行）予備 4／7

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※遊休品と協賛広告、協賛金をお願いします。

※チャリティーグラウンドゴルフ参加依頼

※次期所属委員会発表

・次期第1回準備理事・委員長会議開催依頼

★3月12日　理事会　11：30～　丸茂　理事17名

・2008～2009年度前期ガバナーズアワード受賞

☆ガバナーズ大賞「青少年健全育成部門」

★ガイナーレ選手とのふれあいサッカー教室

☆優秀賞「クラブ運営部門」

★クラブ女性会員研修会の開催

・336－B地区合同アクティビティCO2削減集計表

回収結果報告

・6LC合同アクティビティ「鳥取砂丘一斉清掃」

参加者について

参加者　27名　ガイナーレ選手5～6名

★3月19日　第982回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率62.8％）

※協議事項

・不在会員申請について

＜幹事報告＞

・地区誌配布について

＜委員会報告＞

・社会福祉…「第21回ふれあい広場」開催について

日　時　2009年5月24日（日）

場　所　鳥取県民体育館

※次期正副委員長発表
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理事会だより－（3月）事務局だより
2008年度第9回理事会　平成21年3月12日（木）

議題

①不在会員申請について　　　　　　　　　承認

②チャリティーグラウンドゴルフ大会準備要員に

ついて

当日の駐車場の誘導等に各委員会より2名ずつ

の動員をお願いしたいという依頼があり承認と

する。

③4月理事会について

4月理事会は、委員長も招集し、時間を夜に変

更して、懇親会を開催する。

日　時　2009年4月9日（木）18：30～

場　所　丸茂

◎3月13日第291回3月例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・指名会・選挙会について

・3月誕生祝

・お花見例会について

4月10日（金）

於．鳥取シティホテル　　会費四千円

・鳥取いのちの電話への協力金贈呈について

・4月理事会は、11：30より鳥取シティホテルに

て開催。

マンスリーレポート集計表（2月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 100,000 1 18 31 32 0 0 32 2 2 2 88.0

鳥 取 中 央 0 0 0 0 38 36 0 0 36 2 0 0 86.0

鳥取いなば 3 933,534 2 208 87 87 0 1 86 8 0 0 81.0

鳥 取 久 松 3 20,000 1 45 42 44 0 1 43 2 0 0 80.0

鳥 取 千 代 1 38,760 0 0 25 30 0 1 29 3 0 0 70.0

鳥 取 砂 丘 1 200,091 1 150 51 50 0 0 50 6 0 0 75.0

ライオネス 鳥取いなば 1 30,000 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 85.0

・加藤貞子…いのちの電話に贈呈をさせて頂きま

したが日本海、読売新聞に記事がのっていまし

たので。



○クラブ標識整備月間　　　　　　　　　　    　　　  
○地区大会　　　　

１ 水 17 金

２ 木 第 983 回例会　 18 土

３ 金 第 1回次期準備理事・委員長会 19 日 朝の清掃奉仕

４ 土 20 月

５ 日 鳥取砂丘一斉清掃（6LC合同） 21 火 （鳥取中央 LC例会）

６ 月 22 水 （鳥取砂丘 LC例会）

７ 火 （鳥取中央 LC例会） 23 木 （鳥取久松 LC例会）

８ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 24 金 （鳥取千代 LC例会）

９ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 25 土

10 金 LSC第292回お花見例会（鳥取千代LC例会） 26 日 クラブゴルフ

11 土 27 月

12 日 第 55 回地区年次大会（津山市） 28 火 （鳥取 LC例会）

13 月 29 水 昭和の日

14 火 （鳥取 LC例会） 30 木

15 水

16 木 第 984 回例会

表紙写真説明

鳥取いなばライオンズクラブ 2009 チャリティーグランド・ゴルフ大会開催。選手 233 名参加。
盛大に開会式が行われた。2009.３.31

4 月 行 事 予 定

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

編集を終え、やれやれと言った処でございます。愛
煙家であれば、ここで聴牌たばこを一服、ゆったりと
紫煙をくゆらせながら安らぎの一時を過ごすでしょう
が、私は生来、煙嫌いであります。なぜ煙草を吸うの
か？？なぜ無理をして煙を体内に入れるのか？考えて
ください。私は、煙草は昔から言われるように、百害
あって一利なしの如く「危ない」「汚い」「臭い」「体
に悪い」など良い事など、どう考えてもありません。
お金を使って、回りに迷惑を掛け、体を悪くしている。
私の会社の社員で私が煙草を止めなさいと言ったら、
煙草を止めるくらいなら会社を辞めますと言った社員
が居ました、処がある日、体調が悪くなり病院へ行き
ました、そして医師より死を取るか、煙草を止めるか、
どちらか選べと言われ、彼は煙草を止めました、あれ
だけ強く歯向かった彼が即止めました。なにおか言わ
んや、でありました。
私は最近煙草を吸う人を見ると、ここにも可愛そう
な人が居るなーと冷ややかな目で見ている、今日この
頃であります。

PR・会報編集委員長　原田　進


